



## L'exarque patriarcal d'Afrique en visite en République du Congo



**Service de communication du DREE, 25.07.2024.** Le 24 juillet, l'exarque patriarcal d'Afrique est arrivé en République du Congo. Il est accompagné du prêtre Georges Maximov, président du Département des missions de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, de son secrétaire personnel, V. Dendiouk, et de son assistant, I. Krylov.

A Brazzaville, le métropolite Constantin a rencontré l'ambassadeur de Russie au Congo, I. Iskandarov, rapporte le site de l'Exarchat. La responsable de la Maison russe au Congo, M. Fakhroutdinova, et le père Georges Maximov participaient aussi à la rencontre. L'entretien a porté sur la présence de l'Église orthodoxe russe dans le pays, ainsi que sur la poursuite de la coopération entre l'ambassade de Russie et l'Exarchat.

A la fin de la rencontre, l'ambassadeur a remercié ses visiteurs et assuré être prêt à une coopération

constructive.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92011/>